

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Kloppenheim am 05. Dezember 2007

Sanierung der Mauer Kriegerdenkmal Hockenberger Höhe (SPD)

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, Auskunft zum Sachstand der notwendigen Sanierung der Mauer des Kriegerdenkmals gebeten.

Begründung:

Bereits am 13.07.2005 wurde auf die Risse in der Mauer hingewiesen und nochmals am 24.06.2007 daran erinnert, ohne dass etwas unternommen wurde. Es ist zu befürchten, dass erst ein Schadensfall eintreten muss, bis reagiert wird.

Beschluss Nr. 0044

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.
Amt 67
Amt 64

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin